



Pressemitteilung 05-2024

Pauken und Fanfaren in allen Facetten

Hessische Spielleute ziehen beim Tag der Spielleute Publikum und Politik in ihren Bann

Wächtersbach, 07.05.2024 – Am vergangenen Sonntag fand in Kooperation mit der Messe Wächtersbach der „Tag der Spielleute“ des Hessischen Musikverbandes (HMV) statt. Die teilnehmenden Spielleute-Ensembles aus ganz Hessen reichten vom Schalmeien-Orchester bis hin zu Brass Band. Die Veranstaltung, die auch im Teil der hr2-Aktion „Ein Tag für die Musik“ war, lockte nicht nur ein begeistertes Publikum an, sondern wurde auch von hochrangigen Gästen aus der Politik besucht.

Gleich zwei Staatssekretäre, Christoph Degen und Uwe Becker, sowie der Bürgermeister von Wächtersbach, Andreas Weiher, besuchten den Tag der Spielleute. Ihr Interesse und ihre Unterstützung für die musikalische Kultur in der Region unterstreichen die Bedeutung der Veranstaltung für die lokale Gemeinschaft. Die Atmosphäre während der Veranstaltung war geprägt von ausgelassener Stimmung, die auch HMV-Präsidentin Stefanie Klee, MdL zum Tanzen bewegte. Die teilnehmenden Musikvereine, darunter "Nassau-Oranien" Haiger, der Fanfarenzug HANSA Gießen e.V., MainBrass, der Fanfarenzug Gelnhausen „Barbarossa“ und die Drumband XXL Büdingen, präsentierten dem Publikum mit ihren Darbietungen die ganze Bandbreite der hessischen Spielleutekultur und sorgten für mitreißende Momente.

Das abwechslungsreiche Programm reichte von traditioneller Spielleute-Musik bis hin zu modernen Stücken wie Coldplays „Viva la Vida“. Für das leibliche Wohl der Gäste war ebenfalls bestens gesorgt, sodass einem unvergesslichen Tag nichts im Wege stand. Mit dem Tag der Spielleute möchte der HMV, welcher 50.000 Musizierende in ganz Hessen in über 300 Musikvereinen vertritt, die reichhaltige Kultur der Spielleute ins öffentliche Bewusstsein rücken, die ihren Ursprung im Mittelalter hat.

"Der Tag der Spielleute war ein voller Erfolg und hat gezeigt, welch großartiges musikalisches Talent in Hessen vorhanden ist", kommentierte Stefanie Klee, MdL, Präsidentin des HMV. "Wir möchten uns herzlich bei allen teilnehmenden Musikvereinen, der Messe Wächtersbach, unseren Gästen aus der Politik sowie dem begeisterten Publikum bedanken, das diesen Tag zu etwas Besonderem gemacht hat."



Der Hessische Musikverband und die Messe Wächtersbach bedanken sich bei allen Beteiligten sowie bei hr2 für die Gelegenheit, den Tag der Spielleute auch im Rahmen der Aktion „Ein Tag für die Musik“ präsentieren zu dürfen, mit welchem hr2 die musikalischen Aktivitäten in Hessen fördert und die große Vielfalt Hessens in Sachen Musik präsentiert.

Hintergrundinformationen:

Der HMV ist einer der größten Musikverbände Hessens, der ca. 340 musiktreibende Vereine in ganz Hessen vertritt. Mit insgesamt 50.000 Musizierenden setzt sich der Verband für die Förderung der Blas- und Spielleutemusik in Hessen ein. Hierzu organisiert der Verband musikalische Veranstaltungen, vom Landesmusikfest bis hin zum Tag der Musik auf den Hessentag, und bietet eine breite Palette von Fort- und Weiterbildungsseminaren an.

Für Presseanfragen und weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

Kontakt: Dr. Nicolas Ruegenberg, Geschäftsführer des HMV

Mail: nicolas.ruegenberg@hessischer-musikverband.de

Hier erhalten Sie auch honorar- und lizenzfreies Bildmaterial.